

Título: **Expo Market Maule deslumbró con su vibrante muestra de emprendimiento local en Talca**

Expo Market Maule deslumbró con su vibrante muestra de emprendimiento local en Talca

Un verdadero éxito resultó la Expo Market Maule realizada el pasado sábado 12 y domingo 13 de julio en el segundo nivel del Mall Go Florida en Talca. Más de una veintena de emprendedores provenientes de distintas comunas de la región del Maule dieron vida a una feria cargada de identidad local, productos únicos y espíritu emprendedor, que logró atraer a un gran número de visitantes durante ambas jornadas.

Desde cosmética natural hasta artesanías en madera, pasando por tejidos, alimentos orgánicos y decoración, la feria fue una vitrina privilegiada para quienes día a día luchan por levantar sus negocios y conectar con nuevos públicos.

Uno de los testimonios más emotivos fue el de María Teresa Salazar, oriunda de Yervas Buenas, quien presentó sus creaciones bajo la marca “Crochet de Marité”. “Esta técnica no es solo para hacer figuras, son compañeros de aventuras y amigos para siempre. Llevo seis años en esto y agradezco profundamente a Market Maule por darnos esta oportunidad para fomentar nuestros emprendimientos y seguir creciendo”, señaló con entusiasmo.

En tanto, Jorge Herrera, representante de “Huerto de Veget”, destacó la importancia de promover una alimentación saludable. “Nuestro emprendimiento produce alimentos completamente naturales, sin pesticidas. Llevamos cinco años en este camino y ha sido fundamental poder compartirlo con la comunidad en este tipo de espacios”.

Desde el mundo de la artesanía en madera, Cristina Fuentes, con más de 20 años de experiencia,

presentó sus obras bajo el nombre de “Kuyam”. “Trabajo con maderas nativas recicladas y nuevas que yo misma preparo. Lo que más elaboro son tablas para picoteos y asados. Esta feria nos abrió una ventana para mostrar lo que hacemos con tanto cariño y dedicación. Estoy profundamente agradecida”, comentó.

La realización de esta feria fue posible gracias a la gestión de la Corporación Regional de Desarrollo Productivo del Maule (CRDP Maule), liderada por su presidente del directorio, el gobernador regional Pedro Pablo Álvarez-Salamanca Ramírez, y el director ejecutivo Fabián Meza. Ambos reafirmaron su compromiso con el fortalecimiento del ecosistema emprendedor y el impulso al desarrollo productivo local.

La Expo Market Maule no solo fue una vitrina comercial, sino también una celebración del talento regional, que demuestra que cuando se abren espacios, el emprendimiento florece.

